

## Neue stellvertretende Standortleitung Griesstraße für unsere STS-Mitte:

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinschaft,

sicherlich ist einigen von Ihnen schon bekannt, dass ich am 18.03.2019 meine neue Tätigkeit als stellvertretender Standortleiter an der Griesstraße aufgenommen habe. Seit dem 30. April 2019 bin ich nun auch offiziell von der Hamburger Schulbehörde eingesetzt.

In den vergangenen Wochen bin ich von allen Beteiligten der Schulgemeinschaft herzlich aufgenommen worden und möchte in Zukunft in meiner Tätigkeit dazu beitragen, dass Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus allen Bereichen, sowie Schülerinnen und Schüler gerne ihre Zeit an unserem Standort verbringen. Denn eine gute Schule können wir schließlich alle nur gemeinsam gestalten.

Erlauben Sie mir, dass ich mich noch kurz vorstelle:



Ich bin 51 Jahre alt und verheiratet. Meine Frau und ich haben 2 Töchter im Alter von 33 und 18 Jahren sowie einen Sohn, der 16 Jahre alt ist. 15 Jahre war ich als Lehrer an der Schule Maretstraße in Hamburg-Harburg tätig. Dort war ich Klassenleitung mehrerer Lerngruppen, die ich bis zum Abschluss begleitet habe und war 14 Jahre Mitglied des Stundenplanerteams.

Die letzten 4,5 Jahre war ich in der Beschulung von Kindern in der Erstaufnahme für Geflüchtete in Hamburg-Harburg dafür verantwortlich, den Kindern den Übergang in ein neues Lebensumfeld zu erleichtern.

In diesem Zusammenhang habe ich, über meine Stammfächer Sport und Arbeitslehre hinaus, unterschiedlichste Fächer unterrichtet.

Nun freue ich mich auf meine neuen Aufgaben an der Stadtteilschule Hamburg-Mitte und werde bei der Einarbeitung von verschiedensten Mitgliedern der Schulgemeinschaft unterstützt, so dass ich mich bereits nach wenigen Wochen sehr wohl und gar nicht mehr fremd fühle.

Natürlich freue ich mich auch auf unsere gemeinsame Zusammenarbeit. Wenden Sie sich jederzeit an mich unter:

- telefonisch unter: (040) 428-974-311 (Schulbüro)
- per Mail: [stadtteilschule-hamburg-mitte@bsb.hamburg.de](mailto:stadtteilschule-hamburg-mitte@bsb.hamburg.de)

Mit freundlichen Grüßen

**Thorsten Witczak** (stellv. Standortleitung Griesstraße)